

報道機関各位

長岡市土木部土木政策調整課長



北陸方面からの新たな玄関口に！実現に向け大きく前進！

大積スマートIC（仮称）の新規事業化が決定

長岡市は、大積スマートIC（仮称）の設置に向け、昨年9月に国の準備段階調査箇所を選定されて以降、国土交通省、新潟県及び東日本高速道路㈱など関係機関による準備会での検討や地区協議会での実施計画のとりまとめなどを進めてきました。

本日、本スマートICの新規事業化決定について、国土交通省より発表がありましたので、下記のとおりお知らせします。

大積スマートIC（仮称）の新規事業化が決定

1 スマートインターチェンジの概要

- | | |
|----------|--------------------|
| (1) 名称 | 大積スマートインターチェンジ（仮称） |
| (2) 接続場所 | 北陸自動車道 大積パーキングエリア |
| (3) 運用形態 | フルインター形式（全方向出入り可能） |
| (4) 運用車種 | E T C車載器を搭載した全車種 |
| (5) 運用時間 | 24時間 |

2 決定日 10月23日（金）

3 長岡市長コメント

これまでご尽力いただいた関係機関や地元期成同盟会の皆様に心から感謝したい。

スマートインターチェンジの整備により、高速道路の利便性が高まり、産業や観光の振興、防災機能の強化が図られると期待している。

地域の皆様や関係機関と連携して事業を進め、早期の供用開始を目指したい。

4 今後の予定

- ・北陸自動車道と一般道との連結許可を受け、連結許可書伝達式を後日開催する予定です。（別途リリースします。）
- ・今後は、引き続き関係機関等と協力し、整備に向け測量などの調査から順次進めてまいります。

5 その他

- ・新規事業化箇所決定の詳細については、別紙国土交通省の発表資料をご覧ください。
- ・大積スマートIC（仮称）の期待される効果、位置図は裏面のとおりです。

【 問い合わせ：土木政策調整課 中川 TEL0258-39-2307 】

期待される効果

- 高速道路の利便性向上
上越方面とのアクセス性の強化による、高速道路の利便性向上
- 産業振興
高速道路の利便性向上による、既存企業活動の効率化、新規企業誘致の促進
- 観光振興
長岡まつり大花火大会会場周辺の幹線道路の渋滞緩和
国営越後丘陵公園などの地域観光資源とのアクセス強化による交流人口の増加
- 防災機能の強化
中越地震の際に、災害派遣活動拠点として利用された国営越後丘陵公園があり、大規模災害時における円滑な活動の支援が可能

位置図

